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Anwesende

Gewählte:

Leslie Brackhagen, Hannes Kallwies, Kristin Haÿelbusch, Florian Marwitz, Isabella Miller, Da-
niela Winkler

Freie Mitglieder:

Niklas Hörcher, Felix Mächtle, Ole Gildemeister, Fabian Westphal, Jonas Richter, Anja Köhl

Entschuldigt: Lena Rieckmann, Michael Werner, Dominik Klein, Kim Fahlbusch, Stephan
Dallmer-Zerbe, Albert Piek, Lars Vosteen

Gäste: Magnus Bender (AStA IT, bald Mitglied), Jan Schenk (FS Med), Maik Radtke (MML,
bald Mitglied), Madeleine Heuer (AStA Finanzen)
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Beginn 18:02

Begrüÿung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung der Sitzung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist auf
dieser Sitzung mit 6 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Protokolle

Das Protokoll vom 22.05.19 wird mit 4 Ja-Stimmen und zwei Enthaltungen angenommen. Das
Protokoll vom 03.06.19 wird ebenfalls mit 4 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen.

Wahl

Anja wird einstimmig in das Referat Veranstaltungen gewählt.

Niklas und Fabian treten der Sitzung um 18.07 Uhr bei.

Berichte

Vorsitz

Vom runden Tisch berichtet Florian Folgendes:

� Die Präsidentin hat Stellung genommen zum Protest gegen die AFD bei der Podiums-
diskussion von Politik&Popcorn. Bei der Vorstellung des AFD-Kandidaten sind Personen
auf die Bühne gekommen, haben ein Transparent gezeigt und mit Konfetti geschmissen, er
wurde anschlieÿend in der Diskussion mit Trillerpfeifen überstimmt. Die Präsidentin fand,
dass die Form des Protests unangebracht war.

� Der Vertrag über das landesweite Semesterticket wurde von den Beteiligten unserer Uni
unterzeichnet.

� Ende September/Anfang Oktober �ndet eine Kick-O�-Veranstaltung des Projekt "Lübeck
Hoch 3"der drei Hochschulen statt. Die Veranstaltungsreihe soll die Verbindung der Hoch-
schulen in Lübeck stärken.
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� Es gab eine Anfrage der FS MED an das Präsidium bzgl. der Studierendenzahlen. Es wurde
geantwortet, dass man aktuell zufrieden ist und keine gröÿeren Erweiterungen geplant sind.

� Es gab eine Anfrage vom StuPa an das Präsidium bzgl. eines Doktorandenrates. Da es
einen solchen an der Uni Lübeck nicht gibt, die Doktoranden aber auch nicht die Fach-
schaften mitwählen dürfen, wurde die Gremienwahl beanstandet. Dieses wurde abgelehnt,
die Wahl ist somit gültig. Das Präsidium wird nicht bzgl. der Bildung einer Vertretung der
Doktoranden in Aktion treten, bis diese es selbst fordern.

� Feedback zum COAL 2019: Es gab keine Beschwerden über Lärm, nur einzelne andere Be-
schwerden, die in persönlichen Gesprächen geklärt wurden. Das Präsidium und die Polizei
unterstützen die Veranstaltung, auch für das nächste Jahr.

Weiteres vom Vorstand: Dominik ist im nächsten Semester im Ausland, wird also seinen Platz
in der Fachschaft nicht wahrnehmen. Lars rückt damit als gewähltes Mitglied nach.

Jan tritt der Sitzung um 18.13 Uhr bei.

andere Gremien

StuPa

Florian berichtet von der letzten Stupa-Sitzung:

� Es wurde eine Härtefallkomission zum Thema Semesterbeitrag gebildet. Dort wird bei
Härtefällen entschieden, ob die Studierendenschaft Teile des Semesterbeitrags für einzelne
Studierende übernimmt, die Leistungen aber weiter genutzt werden können. Es können nur
einzelne Teile des Beitrags (bspw. Hochschulsport, Semesterticket) bzw. Kombinationen
von diesen übernommen werden, keine anteiligen Beträge.

� Die Gebührenordnung wurde geändert.

� Es wurde ein Ausschuss initiiert, der die Doktoranden bei der Bildung eines Rates unter-
stützen soll.

Florian berichtet von der letzten AStA-Sitzung:

� Die neue Geschäftsordnung wurde weiter diskutiert, sie soll bald fertig sein.

� Es wurde die Möglichkeit eingerichtet, auf dem AStA-Server Formulare/Umfragen zu er-
stellen. Zugri� darauf ist über asta.uni-luebeck.de/forms möglich.

� Der Moodle-Kurs als Ersatz für den Studi-Verteiler ist im Aufbau, es gibt noch Probleme
mit den Zugri�srechten.

Madeleine tritt der Sitzung um 18.19 Uhr bei.
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Lehrevaluationen

Die Lehrevaluationen werden bearbeitet.

Akkreditierungsaudit Informatik

Hannes berichtet vom heutigen Tre�en von Informatikstudierenden bzgl. anstehender Akkredi-
tierungen, dass es sehr konstruktiv war.

Veranstaltungen

Sommerfest

Das Sommerfest der Gremien soll nächste Woche Freitag vorm Audimax mit Bands/Musik statt-
�nden. Madeleine berichtet, dass eine Anfrage bei der Polizei ergab, dass eine Genehmigung der
Stadt benötigt wird. Es wird jemand gesucht, der das übernimmt, da das Orgateam ausgelastet
ist. Es wird nach mehr Informationen zum Verfahren gefragt, bis zum Ende der Sitzung gibt es
zunächst keine/n Freiwillige/n.

Mathe-Lernwochende

Das Mathe-Lernwochenende �ndet kommendes Wochenende (22./23.06) statt. Die Plätze sind
noch nicht voll, es wird eine weitere Mail verschickt. Es werden noch morgens Leute fürs Brötchen
schmieren und abends für den Abbau gesucht. Daniela schickt den Schichtplan erneut rum.
Am Samstag sind genug Tutoren da, für Sonntag werden noch welche gesucht. Übungsaufgaben
wurden von den Professoren/Dozenten bereitgestellt.

Gremienwoche

Es soll eine 'Geocaching'-Rally mit Bildern von Orten auf dem Campus organisiert werden.
Ein Meinungsbild ergibt, dass wir einen Stand haben wollen, bei dem wir über uns und die
Schnitzeljagd informieren, Info-Tüten verteilen und evtl. Kuchen verkaufen (7 Ja-Stimmen, 6
Enthaltungen, 0 Gegenstimmen). Ein weiteres Meinungsbild ergibt, dass die meisten (7) am
Mittwoch im Gegensatz zu Dienstag (1) Zeit haben, also dafür sind, den Stand dann aufzubauen.
Er soll im Bereich zwischen Mensa, Bibliothek und Audimax aufgebaut werden. Fabian erstellt
Schichtplan und Kuchenliste, der Zeitraum bestimmt sich darüber, wie sich Helfer eintragen.

Jonas tritt der Sitzung um 18.43 Uhr bei.

Es ist auÿerdem ein 'Hauspokal' angedacht, bei dem die Studis der verschiedenen Fachschaften
gegeneinander antreten, der Gewinner soll einen Pokal bekommen. Ausgaben laufen über das
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Budget der Gremienwoche. Die Idee wird noch mit den anderen Fachschaften abgesprochen und
das Punktesystem wird noch ausgearbeitet.

In der Gremienwoche wird es auÿerdem Stempelkarten geben, sodass die Studis bei den Stän-
den/Aktionen der Gremien Stempel sammeln können. Ab einer bestimmten Anzahl gibt es beim
Sommerfest z.B. gratis Essen/Getränke.

Weitere Einzelheiten bzgl. Gremienwoche und Hauspokal werden nach der Sitzung besprochen.

Campusrallye

Die Campusrallye �ndet in der Vorwoche statt. Das Thema kommt auf die TO der nächsten
Sitzung, bis dahin können Ideen gesammelt werden.

Sonstiges

Professur Medieninformatik

Zum SS2020 ist eine W2-Professor in 'Interaktionsdesign und User Experience' ausgeschrieben.
Isabella ist Mitglied im Berufungsausschuss und berichtet davon.

Anschreiben zur Erstsemesterbegrüÿung

Es gab eine Anfrage vom Studierenden-Service-Center bzgl. der Anschreiben an die Erstsemester.
Bis zum 31.07 sollen Texte mit relevanten Infos unserer Fachschaft an es weitergeleitet werden.
Bei uns wäre das vor allem ein Hinweis auf die Erstihütte. Ole und Fabian kümmern sich darum
und sprechen sich mit der ANT ab.

Begutachtung

Amir Madany Malouk hat per Mail angefragt, ob die Fachschaft ihm eine Beurteilung über
seine Vorlesung 'Einführung in die Bioinformatik' geben würden. Dies wird diskutiert und wir
entscheiden uns dafür, die Anfrage an die ANT weiterzuleiten, da dort potentiell mehr Studis
die Vorlesung hören.

Sitzungen anderer Gremien

AStA, StuPa -> Florian, Magnus
Psy -> Isabella
Med (27.06) -> Ole, Isabella
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Der Termin unserer nächsten Sitzung wird über eine Umfrage bestimmt, damit möglichst alle
Zeit haben. Florian stellt 70 Euro für Essen bei dieser Sitzung zur Abstimmung, dies wird ein-
stimmig angenommen. Auÿerdem stellt er 75 Euro zur Verabschiedung der aktuellen Fachschaft
zur Abstimmung, was ebenfalls einstimmig angenommen wird. Bis zur nächsten Sitzung wird ein
Änderungsvorschlag für die Geschäftsordnung von Florian und Lars rumgeschickt, damit darüber
diskutiert werden kann. Wenn wir uns einig sind, muss die Änderung noch dem Stupa vorgelegt
werden.

KOMA

Magnus berichtet von der KOMA: Er meint, bei uns läuft vieles noch ganz gut im Vergleich
zu anderen Unis, z.b. feststehende Prüfungstermine. Ansonsten hat er sich mit KOMA-internen
Themen beschäftigt.

Austausch mit FS Med

Es wird sich drüber ausgetauscht wie Abstimmungen laufen, welche Fahrtkosten bezahlt werden,
etc.. Mitglieder der FS Med sind viel unterwegs auf nationalen/internationalen Konferenzen
zu verschiedenen Themen. Dafür werden teilweise Fahrtkosten von der FS übernommen. Als
Beispiel wird das MSV-Projekt zur sexuellen Aufklärung in Schulen genannt, für das Studis zu
Grundausbildungs- und Schwerpunktworkshops geschickt werden.

nächste Sitzung: wird bekannt gegeben
Protokollantin: Kristin Haÿelbusch

Ende 19:19 Uhr

6


